

RIMPAC (RIM OF THE PACIFIC) 2024:

Liderazgo Naval Internacional

La Armada participará como un actor principal en múltiples escenarios, entre ellos, operaciones anfibas y de asistencia humanitaria ante catástrofes en estos entrenamientos. Este ejercicio marítimo es considerado como el más grande del mundo.

El ejercicio combinado "Rim of the Pacific" (RIMPAC), emergió como un símbolo de cooperación multinacional, instancia en la cual las fuerzas armadas de diversas naciones se unen para mejorar la interoperabilidad y cooperación en un entorno marítimo cada vez más dinámico. La principal novedad en su versión 2024 es que incorpora a países europeos.

La trayectoria de la Armada de Chile data desde 1996 cuando tan solo Australia, Corea del Sur, Japón, Canadá y Estados Unidos eran parte de este encuentro. La calidad profesional y técnica, la habilidad de trabajo en equipo y el dominio del idioma inglés generó que la Armada fuese optando en cada versión a puestos de mayor responsabilidad. En 2018, Chile fue el primer país no anglo parlante en desempeñar el puesto de "comandante del componente marítimo".

La edición 2024 contará con la participación de 30 países, cerca de 25 mil efectivos y 45 unidades de superficie, en el que se incluye un portaviones, submarinos nucleares y buques de desembarco anfibia, junto a aviones y helicópteros.

En esta ocasión, la Armada de Chile asumirá nuevos puestos de liderazgo, como segundo al mando en la conducción del ejercicio y el de comandante a cargo de la protección a las unidades anfibas. El país estará representado por la fragata Almirante Condell, un helicóptero y un pelotón de Infantería de Marina.

A partir de la relación de la Marina con RIMPAC, derivan parte de los objetivos institucionales sustentados en las políticas de Estado; consecuentes con las áreas de misión de la institución,



Desde hace años la presencia chilena es destacada en RIMPAC.

específicamente en lo que se refiere a la cooperación internacional, aportando con la visión de posicionarse como una Armada de aguas azules, eficiente y eficaz, reconocida a nivel nacional e internacional por el profesionalismo de sus integrantes, probidad y transparencia.

A contar del 27 de junio del

2024, cuando inicie RIMPAC 2024, los 200 hombres y mujeres a bordo de la fragata Condell, junto a infantes de marina y los efectivos que estarán presentes en diferentes grupos de conducción, tendrán la responsabilidad de demostrar, una vez más, el profesionalismo que caracteriza a la Armada de Chile.